

Gauthier.—*ST-MOÏSE* : Pardon, bonne mère sainte Anne, du retard que j'ai apporté à venir vous remercier des grandes faveurs que vous m'avez obtenues et que j'avais promis de faire publier. Merci donc, mille fois merci de m'avoir tiré d'une grande inquiétude en me faisant retrouver une lettre d'argent que je croyais perdue. Ma reconnaissance vous est aussi acquise pour une autre grande faveur. *R. S.*
—*ISLE VERTE* : Après une neuvaine à notre glorieuse patronne j'ai obtenu la guérison d'un mal de jambes dont je souffrais depuis bien des années. J'avais promis de faire inscrire cette faveur dans le *Messager*. Mille remerciement à notre grande thaumaturge. *Une abonée.*—Je dois à notre bonne mère la guérison d'une maladie qui me semblait dangereuse et dont je craignais les suites. *A. D.*

PORT DANIEL : Je remercie sainte Anne pour une faveur que j'attribue à son intercession. *Den. Lebl.*—*CACOUNA* : Ma sincère reconnaissance à sainte Anne pour les deux grandes grâces qu'elle m'a accordées. *Mlle A. K.*—J'ai obtenu une grande faveur de la bonne sainte Anne, mère de Marie. *E. K.*—Depuis longtemps mon petit garçon âgé de 3 ans, se plaignait de ce qu'il avait quelque chose dans le nez, qui l'empêchait de respirer. Le médecin appelé en consultation, a cru que c'était un polype ou un germe de cancer. Dernièrement deux médecins essayèrent en vain d'extraire cette petite tumeur qui rendait à l'enfant la respiration de plus en plus difficile. Quelques jours après cette opération infructueuse, l'enfant étant à jouer, ce bouton tomba de lui-même, au grand étonnement de l'enfant et à la grande joie de la famille qui priait sainte Anne depuis un an avec une grande confiance. Nous nous sommes empressés de faire notre pèlerinage d'actions de grâces avec notre enfant. *Mlle N. S.*—*ST-*